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证券代码：300005                                               证券简称：探路者 

探路者控股集团股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2025-001 

投资者关系活动 

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他（电话交流会） 

参与单位名称及

人员姓名 
线上参与公司 2024 年度网上业绩说明会的投资者 

时间 2025 年 5 月 16 日 15:00 至 17:00 

地点 
深圳证券交易所“互动易”平台（http://irm.cninfo.com.cn）“云

访谈”栏目 

上市公司接待人

员姓名 

何华杰（董事兼总裁）          柳迪（独立董事） 

薛梁峰（财务总监）            张志飞（董事会秘书） 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司于 2025 年 4 月 29 日发布《关于举行 2024 年度网上业绩

说明会的公告》（公告编号：临 2025-029）。公司于 2025 年 5

月 16 日通过网络形式举行了 2024 年度业绩说明会。主要问题

及回复如下： 

 

Q1：我非常看好公司的外骨骼产品，同时对公司长期深耕户外

领域，特别是特殊场景领域（南北极地科考，珠峰登山，深海

探索，航天太空）有先入为主的优势。探路者就应该像其品牌

名称那样勇敢去探索，为使用者保驾护航。所以公司的外骨骼

可以考虑往户外救援队，户外危险作业，公共消防这样的领域
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布局，不仅市场大，而且能打响国潮品牌。 

A：您好，公司自 1999 年创立以来始终专注于户外用品研发与

创新，凭借二十余年行业积淀先后为中国南（北）极考察队、

珠峰高程测量队、神舟系列（十二号到二十号）载人航天、中

国大洋科学考察（“蛟龙号”载人深潜）等国家级重大项目提

供服装装备支持。未来公司将继续发挥既有技术和资源优势，

在智能装备产品方面实现新的突破。感谢您的建议与支持。 

 

Q2：请问 G2touch 触控芯片近年来有无新的技术应用突破？

在国内目前有无 G2touch的客户？谢谢 

A：您好，近年来 G2 Touch 在产品端突破单一化局限，加速迭

代升级，已成功向头部客户导入新一代显示触控产品，完成车

载领域的新品验证，针对车载 OLED 柔性屏开发了大尺寸、高

性能触控芯片，联合产业链合作伙伴推进项目导入与技术适

配。技术研发方面，聚焦终端需求，推出兼具量产性与高可靠

性的主动笔触控方案。目前客户主要为京东方、三星（SDC）

等。感谢您的关注。 

 

Q3：您好何总，公司的外骨骼机器人产品有无可能在未来助力

珠峰登山，航天员太空任务，南北极科学考察？ 

A：您好，公司与其他方联合研发的下肢外骨骼产品集成多模

态传感器系统和智能化运动控制算法最终实现人机交互智能

识别，能够自主识别用户的行走、上下台阶、上山下坡等各种

人体运动状态，并根据不同的动作模式自动切换助力模式，在

确保用户安全的情况下，提供稳定、舒适的助力体验；该产品

主要应用在徒步、登山等户外运动场景以及老年人等特殊人群

运动能力增强等场景。目前相关产品正处于系统化研发阶段，

后续将视优化情况决定技术成果商业化落地的形式。感谢您的

关注。 
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Q4：探路者在全国有众多的门店，这为之后外骨骼机器人装备

的销售具备了先天优势，同时，公司的外骨骼机器人在那些旅

游景点已有布局应用？本人非常想去体验一下，谢谢。 

A：您好，公司有利用线下门店销售的计划，目前聚焦相关产

品的研发和迭代，同步与景区接触。感谢您的关注。 

 

Q5：何总，公司的 LED芯片从收购北京芯能后没有什么大的

市场进展，其实 LED芯片赛道挺内卷的，产品价格打不上去，

不知公司如何看待这个问题？如果感同身受，我建议尽快剥离

该业务，收购别的高科技芯片公司。 

A：您好，公司 Mini LED 显示驱动 IC 产品采用有源驱动（AM）

方式，拥有专利和独特技术，是目前全球能提供 Mini LED 主

动式显示驱动芯片产品的几家公司之一，也是国内同时拥有直

显+背光 Mini LED 主动式显示驱动芯片产品的公司。Mini LED

作为下一代显示技术，虽然目前受各种因素影响导致应用推广

不及预期，目前我们重点挖掘可以充分发挥 AM 优势的应用

场景，未来一定会得到市场广泛运用。感谢您的关注。 

 

Q6：何总，江苏鼎茂半导体公司的官网已经很久无法打开了，

能否抓紧修复一下，以便投资者更好的了解该公司的产品情

况，谢谢。 

A：您好，您反馈问题已收悉，我们尽快了解情况并解决问题。

感谢您的关注。 

 

Q7：请问我司与清华大学天津电子信息研究院的合作是否针

对脑机与外骨骼机器人的结合合作？目前合作进展如何了？ 

A：您好，公司作为“中关村论坛品牌合作伙伴”，连续第三

年承接官方服装需求，为论坛工作人员和志愿者提供全套定制
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服装装备。公司举办“探路芯征程，智链向未来”生态计划发

布会，邀请学术权威和行业专家，围绕“技术创新迭代，新型

产品发布，战略合作签约”进行探讨，通过整合全球资源来助

力国内产业升级。其中受邀嘉宾清华大学电子工程系长聘副教

授张沕琳进行了《脑机接口-通向人工智能的终极信道》主题分

享：脑机接口是人机交互的信息通道，也是融合人类智能与人

工智能的终极通道。基于脑机接口的人因传感技术可以实现全

方位、实时多生理信息监测，可以对多种疾病进行智能筛查，

适用于康复和运动等多种场景。公司在脑机接口方面做前沿性

跟踪，目前没有和外骨骼产品结合。感谢您的关注。 

 

Q8：您好何总，我想了解一下探路者的外骨骼产品预计什么时

候推向市场，服务广大消费者，谢谢。 

A：您好，公司的外骨骼产品正处于系统化研发阶段，预计今

年年底产品上市。感谢您的关注。 

 

Q9：公司在 AI人工智能领域目前有无什么拓展项目？ 

A：您好，公司积极关注前沿技术和最新的理念与模式，并结

合自身的业务规划及战略方向把握发展机遇。公司在 AI 人工

智能领域已逐渐展开布局，紧密围绕战略规划将前沿技术与主

营业务深度融合，目前已积极引入了 AI 提升公司管理和运营

的效率，主要聚焦在 AI 辅助户外产品设计和视频生成等方

向，后续将持续探索 AI 驱动业务增长的新模式。感谢您的关

注。 

 

Q10：公司目前有无潜在的并购目标或者方向？ 

A：您好，公司确立了“户外+芯片”双主业战略，计划通过内

生+外延并购进一步整合公司芯片业务和资源，不断提高芯片

业务营收和利润占比。公司将严格按照法律法规及相关规定的
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要求及时履行信息披露义务。感谢您的关注！ 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2025 年 5 月 16 日 

 


